

たけん二だよ!

令和6年4月号

3月1日に春のスポーツ大会を開催しました!

いつものようにラジオ体操で十分体をほぐした後、玉入れや新聞紙輪っかりレー、ボウリングなどを楽しめました♪

午後からは歌詞カードを読みながら皆様で春にちなんだ歌を合唱されました♪合唱の後にはフルーツを添えたゼリーやパンケーキなどを召し上がりになりました😊

夕飯にはちらし寿司や茶碗蒸し、花魁のお吸い物など春を感じられるメニューで皆様からもご好評でした♪



ひな人形のピンです!



ひな祭り

～たけん二ぐらし～



少しずつ春の訪れを感じる季節となりました
桜の開花が待ち遠しい中、満開の桜の貼り絵が完成しました! 本物の桜でお花見できる日が楽しみです!

暖かな春の陽気に誘われてお散歩日和となった日は、利用者様がのびのびと外に出て季節の移ろいを感じています♪



晴れた日は暖かいですね♪



綺麗に出来上がりました!



S様誕生日3月10日

一言コメント

昨年の冬に植えたパンジーの花が大きく色鮮やかに育ちました! 花を植えた利用者様もすくすくと育った様子を見て大変満足された様子でした♪
これからますます暖かくなる最近、しばらくは見ごろが続きますね♪



大きく育ったね!